
 

質問順序 

 

９月６日（月）午前９時から  

 

 

２番   齋  藤  文  夫  議員  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

 

７番   嶋  田  善  行  議員  

 

 

 

９月７日（火）午前９時から  

 

 

８番   井  上  卓  也  議員  

 

１番   溝  部  真紀子  議員  

 

４番   小  城  世  督  議員  

 

１１番   濱   眞  理  子   議員  

 

 

 

 ただいま、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として間隔

をとるため、傍聴席を１３席に限定しております。傍聴席にお

入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍聴

していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴者同士の接触を避けるため、傍聴席内は一方通行

とさせていただいております。ご協力をお願いします。  



齋藤文夫議員 

１．奈良県とのまちづくり協定について  

（１）ＪＲ法隆寺駅周辺や法隆寺までの道路の電柱地中化について。  

（２）ＪＲ法隆寺駅から法隆寺までのアクセス道路や案内板の整備

について。  

（３）ＪＲ法隆寺駅から法隆寺までのアクセス道路及び法隆寺周辺

の景観保持について。  

 

２．太陽光発電施設設置の規制に関する条例制定について  

 （１）大規模な太陽光発電施設であるメガソーラー設置に対する斑

鳩町の考えについて。  

（２）大規模な太陽光発電施設の設置を規制する条例の制定につい

て。  

 

３．曇らないカーブミラー設置の推進について  

 （１）斑鳩町で管理しているカーブミラー数、カーブミラーの新設

基準、カーブミラーの管理方法について。  

（２）曇らないカーブミラーの設置の推進について。  

 

４．竜田川などへの鯉のぼり掲揚について  

 （１）竜田川河川敷もしくは各小学校への鯉のぼりの掲揚について。  

 

木澤正男議員 

１．新型コロナウイルス感染防止対策について  

（１）若い世代への感染が広がってきているが、小・中学校、学童

保育、幼稚園、保育園（子どもだけでなく、教員、職員など

についても）での早急な対策が必要であり、町としてどのよ

うな対応を考えているか。  

（２）抗原検査キットの活用や、ＰＣＲ検査の自己負担分を助成す

るなど、希望する方に費用負担無しでいつでも何度でも検査

を受けていただけるような抜本的な検査体制の充実が必要だ

と考えるが町の見解は。  

 

２．  生理用品の配布について  

（１）コロナ禍のもとで社協とも協力して生理用品の配布（無償提



供）を行っていただいているが、配布状況（公共施設、学

校）と在庫の状況はどうなっているか。  

（２）在庫が無くなったら配布を終了するのではなく、今後も必要

枚数を確保（予算化）し配布を続けていくべきだと考えるが

町の見解は。  

（３）学校での配布については、養護教諭を通じての配布になって

いるが、子どもから「言いだしにくい」との声があり、学校

のトイレに設置していくべきだと考えるが町の見解は。  

 

３．新型コロナウイルス感染症の影響に関する実態調査について  

（１）県が実施した実態調査の結果と傾向について。  

（２）当町での実態と今後の対策について。  

 

４．中西町長の４年間の取り組みとその成果について  

（１）役場内の「風通しを良くする」取り組みとして具体的にどの

ようなことを行ってきたのか。また、その結果、どのような

成果があったのか。  

（２）以前、町広報でも落札率の改善などが紹介されていたと思う

が、入札制度の改善について、具体的にどのような取り組み

を行い、どのような成果があったのか。  

 

奥村容子議員 

１．災害時のペット同行避難について  

（１）災害時、ペットと同行避難をするにあたり、日頃から「避難

用品の準備」・「ペットのしつけ」などについて解りやすくお

知らせする、パンフレットやリーフレットを作成されるお考え

について伺います。  

 

２．高齢者や難聴の方への「聞こえ」の支援について  

（１）コロナウイルス感染症防止のため、庁舎窓口のアクリルボー

ドやマスク着用により、声が聞き取りにくいとのお声がありま

す。窓口に対話支援スピーカーを設置できないか伺います。  

 

３．通学路の安全確保について  

  （１）過去３年間の小・中学校の下校時の通学路における交通事故

の件数と原因についてお伺いします。  



  （２）合同点検実施における改善要望、件数、と内容について伺い

ます。  

  （３）安全マップづくりについて、作成状況や、内容について。  

 （４）住民から寄せられた改善要望にどのように対処していかれる

か伺います。  

 

嶋田善行議員 

１．非常時にサイレンの故障について  

 （１）非常時に吹鳴する場合の災害の種類と吹鳴の内容について。  

 （２）故障の原因について。  

 （３）各屯所のサイレンと連動しているが支障はないのか。  

 （４）屯所を含め修理後の点検及びメンテナンスについて。  

 

２．ＪＲ法隆寺駅付近の道路整備について  

 （１）駅北口の５号線西側の歩道設置について。  

 （２）以前に点滅信号のあった交差点付近の道路拡幅について。  

 

           井上卓也議員 

１．新型コロナウイルス感染症対策に伴う１２歳未満の人に対する町

の考え方について  

（１）幼稚園、保育園、小学校及び学童保育室における新型コロナ

ウイルス感染症対策について。  

（２）幼稚園、保育園、小学校及び学童保育室における新型コロナ

ウイルス感染症クラスター対策について。  

（３）幼稚園、保育園、小学校及び学童保育室における新型コロナ

ウイルス感染症に対する追加事業への町の考え方について。  

（４）幼稚園、保育園、小学校及び学童保育室における新型コロナ

ウイル感染症に対する町、町教育委員会からの強いメッセー

ジについて。  

２．ダイヤルインの導入について  

 （１）住民サービス向上の観点から本庁にダイヤルインを導入して

は、と考えるが本庁の考えは。  

 

 



溝部真紀子議員 

１．学校環境の向上としてトイレ空間の改善について  

（１）各学校の長寿命化計画の進捗状況と今後の方向性。  

（２）新しい生活様式を踏まえたトイレ空間の改修について。  

（３）コロナ感染症対策やトイレ空間のイメージアップとして床面

の乾式清掃化、壁面の改善について。  

（４）避難所になった学校のトイレ使用場所について。また、車椅

子などでスムーズに移動できる動線の確保について。  

 

２．スクールセクシャルハラスメントについて  

（１）スクールセクシャルハラスメントについてのこれまでの取り

組み。  

（２）今後の取り組みについて。  

（３）セルフチェックシートの導入について。  

 

３．カーブミラーについて  

  （１）事故などによりカーブミラーが破損した場合、その場所に再

度設置される期間はどれぐらいあるのか。  

  （２）その間の安全についての考え方。  

  （３）先に町として設置することはできないのか。  

 

小城世督議員 

１．母子手帳のアプリ導入について  

（１）母子手帳アプリを導入している自治体もあるが、これまでに

町で検討したことはあるか。  

（２）今後、導入等の計画についてはどのように考えていますか。  

 

２．選挙について  

 （１）コロナ禍で減少傾向にある投票率の向上に向けた取り組みに

ついて。  

（２）投票所の感染症対策の計画について。  

（３）自宅、宿泊療養されている方の投票方法について。  

 

３．感染症に対する町職員の危機管理体制について  

  （１）役所における感染症対策の現状、万が一部長、課長級の職員



が感染した場合の対応方法、住民サービスについて。  

（２）町長、副町長の公務において同席等はしないような配慮はさ

れているのか。  

（３）今回の町長、副町長両名が同時に濃厚接触者になったことに

対して対策や危機管理の意識について。  

 

濱眞理子議員 

１．通学路等の安全対策について  

 （１）各地の通学路で児童・生徒が被害にあう交通事故等が報じら

れています。町の現状と対策について。  

   ①２０１２年に行われた全国調査の町回答と改善された実態に

ついて。  

   ②地震等によるブロック塀の倒壊危険調査改善について。  

   ③本年９月までに実施し、１０月末に報告予定の文部科学省全

国調査について。  

   ④通学路以外の危険場所について。  

   ⑤町としての取り組みについて。  

 

２．コロナ禍に対応する避難所の運営について  

 （１）新型コロナウイルス感染がひろがる中、避難所での感染予防

対策により、利用人数の縮小や体調不良者対応体制などにつ

いて。  

   ①高齢者等の早期避難の支援について。  

   ②陽性が確認された方で入院・待機所入所待ち・自宅待機者、

濃厚接触者の避難について。  

   

 

 


